

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 02. Dezember 2021

An die örtlichen Redaktionen

Wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Städtische Musikschule wird wieder eigenständig

Im Jahr 2009 ist die Musikschule Haltern am See ein Bündnis mit der Musikschule Dülmen eingegangen, um Synergien zu erzeugen und den Betrieb vor Ort aufrecht zu erhalten. Diese öffentlich-rechtliche Vereinbarung soll nun aus steuerlichen Gründen zum nächstmöglichen Zeitpunkt gekündigt werden. Beide Musikschulen wollen trotz Eigenständigkeit die gute Zusammenarbeit fortsetzen.

Bisher war es so, dass Lehrerinnen und Lehrer in beiden Städten ihre Stunden gegeben haben. Das kommt formal einem Ausleihen von Arbeitskräften gleich und wird nach einer Änderung in der Umsatzbesteuerung nun belastet. Würde die Kooperation der Musikschulen in dieser Form bestehen bleiben, müsste Haltern am See jährlich 120.000 Euro an Umsatzsteuer zahlen. Um das zu umgehen, wird nun der Schritt zurück in die Selbstständigkeit mit eigener Schulleitung angestrebt.

In einem nächsten Schritt muss nun zunächst die zukünftige Rechtsform der Musikschule Haltern am See festgelegt werden. Danach folgen Überlegungen zur Personalentwicklung und zu neuen Unterrichtsangeboten. Eine Fortsetzung der guten Zusammenarbeit wird von beiden Musikschulen gewünscht - dann allerdings im neuen Rahmen, der noch festgelegt wird. Die Änderungen sollen voraussichtlich ab 2023 in Kraft treten.